

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

21.01.2020

MIA-Abschlussveranstaltung: Die Highlights



[Bild vergrößern](#) Das Publikum der MIA-

Abschlussveranstaltung © Picture Alliance / DBS

Es war ein würdiger Schlusspunkt eines wunderbaren Projekts. In Hannover kamen rund 80 Projektvertreter*innen, Expert*innen und Interessierte aus dem Themenfeld „Inklusion im und durch Sport“ zusammen, um den Abschluss des dreijährigen Modellprojektes „MIA – Mehr Inklusion für Alle“ zu feiern. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen die zehn Modellregionen, die seit dem 1. Januar 2018 den „Index für Inklusion im und durch Sport“ praktisch erprobt haben - mit dem Ziel in ihren jeweiligen Regionen inklusive Sportstrukturen aufzubauen.

Die Höhepunkte der Veranstaltung finden Sie zusammengefasst in dem Highlight-Video der MIA-Abschlussveranstaltung.

Das Highlight-Video